
 

Leçon 1.2 

Saluer en anglais / Formules de salutation (suite) 

Les pronoms personnels (suite) 

La conjugaison du verbe « être » (suite) 

Les adjectifs en anglais (introduction) 

Comment traduire le déterminant « des » en anglais ?  

La formation du pluriel des noms 

  

Saluer en anglais / Formules de salutation (suite) 

 Good afternoon ! 

« Bonjour ! » peut se traduire par : 

Good afternoon ! 

Good est un adjectif qui signifie « bon ». / Afternoon - après-midi 

« Good afternoon ! » signifie littéralement : « Bon après-midi ». 

Vous pouvez utiliser cette formule de salutation si vous saluez votre interlocuteur dans 

l’après-midi. 

  

Good morning ! 

Pour saluer quelqu’un en matinée, en français on dit « bonjour », par contre les en anglais on 

dira : 

Good morning ! 

Littéralement : Good – bon, et morning – matin, matinée. 

« Good morning  » signifie littéralement : Bon matin / Bonne matinée. 

  

 

 



 

Good evening ! 

Pour saluer votre interlocuteur en soirée vous pouvez lui dire : 

Good evening ! (littéralement : good – bon,  evening – soir, soirée) 

  

 

Les pronoms personnels 

• We est le pronom personnel de la première personne du pluriel : «nous». 
• You signifie « vous ». Vous remarquez que les pronoms « tu » et « vous » se traduisent de la 

même façon. Et en effet en anglais, on ne fait pas de distinction entre tutoiement et 
vouvoiement. 

Pour terminer, voyons le pronom personnel : 

• They, qui se traduit par « ils » ou « elles » ; il n’y a qu’une seule forme en anglais pour la 
3ème personne du pluriel. 

Remarque : afin de bien prononcer le son « th », mettez le bout de la langue sous les deux 

dents de devant. 

  

 

Conjugaison du verbe « être » (suite) 

A l’infinitif, « être » se dit to be. « to » est une particule invariable que l’on retrouve devant 

tous les verbes à l’infinitif (sauf quelques rares exceptions). 

Vous savez déjà conjuguer le verbe to be aux trois premières personnes du singulier : 

I am – Je suis 

You are – Tu es 

He is – Il est 

She is – Elle est 

It is – Il, elle est 

 

 



 

Voyons la suite de la conjugaison du verbe to be : 

We are –  Nous sommes 

You are – Vous êtes (rappel : en anglais, on ne fait pas de distinction entre tutoiement et 

vouvoiement). 

They are : Ils sont / Elles sont (rappel : les pronoms personnels « ils » et « elles » ont une 

seule et même forme en anglais : « they »). 

Vous voyez que la conjugaison du verbe « être » aux trois personnes du pluriel est très simple, 

sa forme est toujours « are ». 

Voyons maintenant les formes contractées. Pour obtenir ces formes, il suffit de supprimer le a 

de are et le remplacer par une apostrophe. 

We are > We’re  

You are > You’re   

They are > They’re  

  

 

Les adjectifs en anglais 

En anglais l’adjectif est invariable, peu importe le nom qu’il qualifie, il gardera toujours la 

même forme ; alors qu’en français l’adjectif s’accorde avec le nom auquel il se rapporte. 

Exemple : 

I am happy.  

Cette phrase peut se traduire de deux façons différentes en français : 

>Je suis heureux / content. (au masculin) 

>Je suis contente / heureuse. (au féminin) 

  

La phrase "We are happy." peut également se traduire de deux façons : 

>Nous sommes contents/heureux.  (au masculin pluriel) 

>Nous sommes contentes/heureuses. (au féminin pluriel) 



 

Dans nos leçons, nous traduirons les nouveaux adjectifs uniquement au masculin 

singulier  (par exemple : happy - content, heureux) ; mais rappelez-vous que les adjectifs en 

anglais sont invariables, ils sont également utilisés pour qualifier des noms féminins et 

pluriels. 

  

 

Comment traduire le déterminant « des » en anglais ? 

 

La formation du pluriel des noms 

  

Si vous souhaitez former le pluriel d’un nom anglais il suffit, dans la très grande majorité des 

cas, de rajouter un -s au nom singulier. 

Exemple : 

He is a boy. (Il est) / C’est un garçon.  

Au pluriel  on obtient : 

They are boys. Ce sont des garçons. (littéralement : Ils sont des garçons) 

Vous remarquez que l'article « des » n’est pas traduit dans cette phrase. On verra par la suite 

qu’il est parfois possible de traduire « des » en anglais. 

• A boy – Un garçon 
• Boys – Des garçons 

Les pluriels irréguliers 

Tout comme en français, il existe aussi des pluriels irréguliers en anglais : il faut les apprendre 

par cœur. 

Exemples : 

• A woman - une femme > Women – des femmes 
• A man – un homme > Men – des hommes 

 

 

 



 

Revoyons les nouveaux mots appris dans cette leçon : 

Good morning ! Bonjour ! (à utiliser la matin) 

Good afternoon ! Bonjour ! (à utiliser l’après-midi) 

Good evening ! Bonsoir ! 

To be – être 

We – nous 

You – vous 

They – ils, elles 

We are – Nous sommes 

You are – Vous êtes 

They are – Ils / elles sont 

Happy – content, heureux 

A boy – un garçon 

A girl – une fille 

Man > Men (un homme, des hommes) 

Woman > Women (une femme, des femmes) 

 


